
REQUERIMENTO Nº 007/2010

Súmula:

Requer do Excelentíssimo Senhor Prefeito que convoque a
Secretária Municipal de Educação e os membros do 
Conselho Municipal da Merenda Escolar para juntamente 
com os responsáveis do processo licitatório tomarem com 
urgência providências quanto a péssima qualidade da 
merenda escolar entregue nas escolas.

Senhor Presidente
Senhores Edis
Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos

No exercício das competências legais e regimental, especialmente 
com amparo no Artigo 203 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores,

Requer

Requer do Excelentíssimo Senhor Prefeito que convoque a
Secretária Municipal de Educação e os membros do Conselho Municipal da Merenda 
Escolar para juntamente com os responsáveis do processo licitatório tomarem com 
urgência providências quanto a péssima qualidade da merenda escolar entregue nas escolas

Justificativa:

Tendo em vista que a empresa vencedora do processo licitatório 
está entregando para as Escolas e Centros de Educação Infantil mercadorias de péssima qualidade 
conforme vistoria feita por esse Vereador juntamente com o Vereador José Carlos Ventura e pela 
Nutricionista do município e funcionário da Câmara de Vereadores.

Sala das Sessões, 17 de fevereiro de 2010.

Vereador Luis Carlos Turatto - PSDB

       Vereador Emerson Dalpasqual - PV

  Vereador Janino Matos Hablich - PSDB

Vereador José Carlos Ventura - PSDB


